

令和3年1月8日

1年専攻科・2年海洋システム科 保護者様

島根県立隠岐水産高等学校
校長 酒井 實 三

令和2年度 第2次マグロ漁業実習の出港式について

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は本校水産教育にご理解・ご支援を賜り、感謝申し上げます。

いよいよ神海丸に乗船してのマグロ漁業実習が始まります。専攻科生は海上での実践的実習の総仕上げ、2年海洋システム科生は初めての長期に渡る海上での実践経験となります。生徒たちの健闘を祈り、よりよい成果を挙げてくれることを信じております。

さて、専攻科生は1月14日（木）、2年海洋システム科生は1月15日（金）に乗船後、健康観察期間を兼ねてしばらくは島根県近海での実習を行い、1月24日（日）に西郷港メガフロート岸壁で出港式を行った後、遠洋に向けての出港となります。

（出港式13：30～13：45、出港14：00を予定しています）

例年ですと初めての乗船となる本科生が実習に出る回には、全校生徒、全教職員の出席のもと出港式を行い、長期の実習に出かけていく生徒たちを盛大に見送るところであります。今回に限りましては新型コロナウイルス感染予防の観点から、実習生、乗組員、関係教員のみでの出港式、および見送りを行うことといたしました。

1月14～15日に乗船してから、無事健康観察期間を終えた後には、船外の人との接触を極力避ける必要があります。

保護者の皆様におかれましては上記趣旨をご理解いただき、見送りに来られた場合には、実習生とは適切な距離を保っていただくよう、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

敬具